

**mittagessen im**

**restaurant nussbäumli**

altdorf



Sehr geehrte Gäste

Über den Mittag sind im Nussbäumli in der Gaststube und auf der Sonnenterrasse soviel Gäste, dass eine Mittagskarte mit drei Menu's mit frischen Lebensmitteln abwechslungsreich zubereitet werden kann. Über den Winter ergibt die Anzahl Gäste nur im Restaurant diese Möglichkeit nicht, so dass immer sehr viele Lebensmittel verworfen werden müssten. Aus diesem Grund haben wir uns entschieden, im Winter eine einheitliche Speisekarte für den Mittag und den Abend zu führen. Diese ist aber genau so regional, saisonal und abwechslungsreich wie Sie es vom Nussbäumli gewohnt sind. Sie dürfen es gerne testen!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch

Adrian und Priska Boss mit Team